

在校生の声

○入学前のイメージはどんなでしたか？

- ・荒れてそう
- ・課題大変そうと思った
- ・ヤンキー多そう
- ・提出物が大変そう
- ・内装古そう
- ・真面目な人がいなさそう



○実際に入学してみてどうでしたか？

- ・トイレや体育館、格技場がきれい！
- ・意外と部活が豊富
- ・普通高校の生徒より身につくことがあった
- ・教員は優しい人が多いなと思った
- ・気が合う友達が多かった
- ・しっかりと学習ができる
- ・最初は怖い気持ちはあったけど、だんだん友達と仲良くなって、たくさん作って、授業も楽しくて、先生も面白くて、本当に楽しい高校です



○入学して身についたことはありますか？

- ・計算する力がついた！
- ・電気のことについて詳しくなった
- ・計算ができるようになった
- ・中学時代あまり出せなかった提出物が出せるようになった
- ・自分の意志を行動に移せるようになった
- ・中学の頃に比べて、自分の気持ちを伝えられるようになった。
- ・頭の回転が良くなった
- ・レポートをたくさん書いたから文章力が上がった
- ・算数ができないなったけど様々な勉強を通して算数・数学に向き合うことができた。
- ・タイピング能力が上がったりPCをもっとつかえるようになった
- ・中学まで評定平均2.3程だったけど機工に入ってから頑張って評定平均4.0程まで上げることができた！
- ・中学では伸ばせなかった、自分の長所が伸ばせるようになった。



○中学生に向けて一言！

- ・機子工業はいいぞ
- ・荒れてないよ
- ・そんなに悪いところじゃないぞ
- ・楽しいから入ったほうがいい
- ・入ってみるといい人ばかりです!!
- ・資格も沢山取れたり大企業に就職するチャンスもあるので是非来てください
- ・ぜひ部活に入っていい就職、進学を勝ち取れるように頑張ろう！
- ・機工は専門的なものが学べるし資格取得のサポート等も手厚い！
- ・レポートは大変かもしれないけどしっかり頑張れば就職の際に絶対に役立つ！
- ・最初は工業に対して怖いイメージなどあるかもしれないけど意外と悪くない環境だと思います。

